

冷房を26 前後に

- 1 自治体名： 遼寧省（環境宣伝教育センター）
- 2 発表者名： （未定）
- 3 活動名： 冷房を26 前後に
- 4 活動期間： 2007年6月25日
- 5 活動場所： 大型スーパーマーケット、オフィス、ホテル、デパート
- 6 活動人数： 30人
- 7 活動をはじめた経緯：

2007年6月1日に、国务院官房による「公共施設における冷房設定温度の厳格実行に関する通知」が発布され、センターではエアコンを使用する公共施設に対して、室内の冷暖房温度を厳格に制限するよう呼びかけた。特殊用途の建物以外、夏は26より低く、冬は20より高く設定してはいけないと定められた。

夏の室内冷房温度を26以上に設定することは非常に科学的な決断だと思う。これを実施することは、省エネルギーだけではなく、人間の身体にも優しい。しかし、私達の生活の中での過度のエアコンの使用、特に夏に冷房を使いすぎる問題が際立っている。そこで、我々は「冷房を26 前後に」の活動を企画し、実施した。

遼寧省宣伝教育センターが活動を計画・組織し、遼寧大学等の学生と遼瀋夕刊の記者たちがこの活動に参加した。大型スーパーマーケットやオフィスおよびホテルとデパートなど、50の活動場所を選んだ。

活動の中では、50の活動場所の室内温度を測定するだけではなく、室内温度を26以上に設定するよう呼びかける宣伝ビラを配り、市民に活動の意義を説明し、更に市民の質問に答えた。

測定したデータを取りまとめ、室内温度が26以下だった公共施設の名前を遼瀋夕刊で公表した。

- 8 発表要旨：
 - ・活動の意義
 - ・活動の経緯
 - ・活動の効果

< 測定結果 >

	26 以上	26	26 ~ 22	22 以下
数 (公共施設 : 軒)	28	12	6	4

